

**Acoso sexual entre iguales: incidencia y reacción emocional en una muestra de estudiantes de 4º de educación secundaria obligatoria (pp. 629-650)**

Isabel Vicario-Molina, Antonio Fuertes y Begoña Orgaz

*Universidad de Salamanca (España)*

El propósito de esta investigación es aproximarnos al estudio del acoso sexual entre iguales en la adolescencia. Para ello, 283 estudiantes (53% chicos, 47% chicas) entre 15 y 17 años respondieron de manera anónima a un cuestionario que intentaba obtener información acerca de la incidencia de la victimización y perpetración de las conductas relacionadas con el acoso sexual a lo largo del último año, y la reacción emocional ante episodios recientes. Los resultados indican que las conductas de acoso sexual forman parte de las interacciones entre adolescentes ya que la mayor parte de los participantes se ha visto envuelto en algún episodio de acoso sexual (89,4%), y que aunque varones y mujeres son víctimas en la misma medida, los varones cometen más conductas de acoso sexual. Por otro lado, las mujeres señalan sentirse peor que los varones ante episodios concretos. Los resultados subrayan la necesidad de seguir indagando en los patrones de victimización sexual de los adolescentes, que nos permitan diseñar futuras intervenciones dirigidas a promocionar el bienestar en las relaciones interpersonales.